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星报讯（冯程程） 不到一周的时

间，位于淮南火车站西侧的体彩专营店

又传出好消息，“黑旋风”1000元奖级及

奖励1200元的体彩即开型彩票又被一

名彩民获得，这是继上个星期，一名幸运

彩民中出体彩顶呱刮“黑旋风”1000元，

另外得到1200元的体彩即开票奖励之

后，第二名彩民获得这样的大奖。

4月3日上午，彩民黄先生像往常

一样来到淮南火车站西侧的体彩专营

店准备购买体彩“顶呱刮”即开型彩票，

正寻思买哪一款即开型彩票时，彩票站

业主对黄先生说：“‘黑旋风’不错，上个

星期就有一名彩民中1000元奖级，目

前，体彩中心举办‘黑旋风’有奖上奖活

动，凡是在3月6日至4月10日期间，中

得2000元奖级的彩民，另赠价值5000

元的 IPhone5 一部，而中得 1000元奖

级的彩民，可另获1200元的体彩即开

型彩票，不如买两张试试。”黄先生看了

看彩票，感觉“黑旋风”的票面很漂亮，

随即买了两张。黄先生坐在一边安静

刮着彩票，不一会，黄先生竟中一张“黑

旋风”1000元的大奖。按照奖上奖活动

规定，彩票站业主不仅兑给黄先生1000

元的现金，又另外送了1200元的体彩

即开型彩票，面对大奖，黄先生开心不

已。在现场，一名彩民说，这家彩票站

真是好福地，接二连三的出大奖，今后

大家都要到这里购买彩票，也碰碰运

气，一番话说得大家连连点头，彩票站

业主也乐得嘴都合不拢。

4月7日，记者来到这家彩票站了解

情况，据体彩专营店的业主介绍，黄先生

今年刚刚30岁出头，和妻子一起开个小

超市，小日子过得有滋有味，一家人其乐

融融。在妻子眼里，黄先生绝对称得上是

位好丈夫，一门心思做生意，不打麻将、不

喝酒，除了吸烟外，就喜欢买即开型彩票，

他觉得即开型彩票，中奖率高、玩法有趣、

即买即刮、即中即兑，方便快捷。黄先生

对即开型彩票的痴迷在朋友圈里尽人皆

知，而妻子也却从不反对，因为黄先生每

次只买二三十元，一年下来不超过三四千

元，对生活几乎没有什么影响。

彩票站老板说，其实现在越来越多

的人买彩票能中奖足矣，不奢望中几百

万几个亿的大奖，只为享受买体育彩票

带来的快乐，希望“幸运”能在自家彩票

站常驻，让进彩票站投注的彩民感受到

体育彩票带来接二连三的好运和乐趣。

新高频带来高收益
星报讯(刘毅) 体彩15934网点位于枞

阳县城偏远的郊区，这个网点因为销量每月

仅仅一千多元曾经被安庆分中心列为淘汰

网点之一。但自从去年新11选5上市之后，

这个网点销量不断增加，现在每月销量已经

排在该县网点销量前列。

笔者在跟业主聊天的时候，网点业主就

滔滔不绝的聊起最近的变化，谈话中充满信

心。而在半年前，这个网点的月销量才一千

多元，去年8月这个网点跟枞阳销售点提出

了专营店的申请，在省、市中心专营店的优

惠政策扶持下，网点于10月份重新开业。应

安庆分中心要求，网点准时做好新11选5上

市的相关活动，网点业主更是从坐商变成行

商，处处宣传11选5，11选5上市当月销量就

翻了10倍。在这半年中，网点业主不断努力，

坚持每天多进步一点，踏踏实实做好基础工

作，并不断提高自己的专业知识和服务，在今

年11选5营销活动月，高频销售10万多元，

高频销量位于枞阳县第一。

当笔者再去网点的时候，网点彩民爆

满。用业主自己的话：想到就做，多跟彩民

沟通，销量就能不断提升。

仅隔一周，芜湖兄弟连中排列五10万
星报讯（胡志雄） 3月25日，排列

五第13077期开奖结果为9+1+1+0+

8，全国本期共中出24注大奖，其中有1

注出自芜湖市04134号体彩投注站，该

站位于市中心二街的一个岔口。

据该投注站销售员朱大姐介绍，此

次中奖的彩民小张（化名）也算是她这

里的老彩民。一年前，小张的哥哥在繁

昌05001网点开始买彩票，3月17日中

得排列五100000元，小张看着羡慕并

说哥哥买的太少了，他要买的比哥哥多

点才是。于是小张开始在朱大姐这里

买9+1+1+0+8这组心水号。

3月25日晚上9点多，朱大姐查看

开奖情况，芜湖市排列五只中了一注，

网点号是04134，她一看是自己的投注

站，赶紧上中国体彩网上查了一下，发

现果然是她烂熟于心并打了一星期的

号码。朱大姐激动地赶紧给小张打电

话，结果却一直关机联系不上，直到11

点多，朱大姐才打通小张的电话。半夜

来电，小张略有不快，朱大姐说：“恭喜

你，你买的彩票中奖了！”“真的假的？”

小张不信，朱大姐笑嘻嘻地说：“你不

信，那我全当6块钱自己出了哦！”“是真

的啊！”小张喜出望外。“当然了，你放

心，票在我这里，你随时来取都行。”“好

的，谢谢你啊，我现在在外地，我明天让

我老婆来取！”小张激动地挂上电话。

法国著名作家大仲马曾说过：人类

的一切智慧是包含在这四个字里面：

“等待”和“希望”。这位中奖彩民便印

证了这句话，他在一周时间里用耐心等

待迎来美好希望。

彩票号码千变万化，要捕捉起来真

不容易，而守号则应用佛教禅宗的经典

思想“以不变应万变”，这样花钱不多还

能换来一份意想不到的好运，也不失为

一种好的彩票投注方法。

不到一周，淮南彩民又刮中“黑旋风”千元

阜阳：妇女舞蹈队活跃基层
星报讯（记者 江锐） 近日，阜阳市临泉

县宋集村十字街口广场上，一群中年妇女随

着音乐踏着欢快地步伐在跳广场舞，她们来

自该村及附近的段庄等村跳舞爱好者，每晚

都会不约而同集合到广场跳广场舞。

据悉，这支中年妇女舞蹈队在2008年5

月由群众自发，为娱乐、健身而形成的一支群

众性健身组织，跳广场舞即锻炼了身体又促进

了家庭和谐，因此这支队伍受到群众的欢迎，

每天自发参加跳舞的群众有五六十人之多。

2010年，宋集镇妇联、文化站对该组织

进行统一训练，目前已形成一支由26人组成

的舞蹈队。2013年3月，该舞蹈队参加了临

泉县体育局举办的广场舞比赛，取得了优异

的成绩。

另外，该镇文化站还组织镇女干部职

工、中小学及镇直机关妇女等20多人，每周

一、三、五、七晚上在宋集镇政府大院广场跳

广场舞，活动至今已有三年。

淮北：篮球赛走进美好乡村
星报讯（记者 江锐） 近日，淮北市杜集

区石台镇举办的“美好乡村”篮球邀请赛在童

台社区文体活动广场上举行。来自区直机

关、镇直机关、童台社区等8支队伍参赛，各

代表队本着“友谊第一，比赛第二”的原则公

平竞争，赛出了风格，赛出了水平。

2013年，结合美好乡村建设，杜集区文

化广电体育旅游局以文化强区为目标，以文

化民生工程建设为抓手，开展了丰富多彩的

群众性文体活动，进一步丰富农村群众的精

神文化生活，不断提升农村公共文体服务水

平，让群众享受美好乡村建设的成果，目前，

已开展群众性文体活动近20场次。

星报讯（记者 江锐） 4月2日，安

徽省体育局巡视员高维岭等一行六人，

专题调研天长市第三届“茉莉花体育

节”筹备情况。天长市有关人员就相关

工作的初步方案进行了详细汇报。

天长市第三届茉莉花体育节周期

初步定为5月15日～5月31日，5月18

日举行开幕式。在保持原有“茉莉花体

育节”系列健身项目展示、单项体育协

会项目邀请赛和部分项目的联动外，增

添了瑜伽和各地市特色健身秧歌展示

项目。以全省全民健身大联欢的形式，

向全省人民展示第三届“茉莉花体育

节”的魅力和精神。

省社体中心主任邵苏华认为，“茉

莉花体育节”已不再是天长自身的，而

是安徽省的一个品牌全民健身项目，应

该思路更宽、更广。“茉莉花”健身系列

应作为安徽省的全民健身项目进行推

广，内容上加入全民健身项目培训“五

进”（进社区、进学校、进企业、进机关、

进农村）的内容。

省体育局法规处处长崔立新说：

“好一朵美丽的茉莉花”，不仅是中国名

曲也是世界名曲，“茉莉花体育节”不仅

是天长的节日，安徽的节日，更要把它

做成全国的节日。

省体育局巡视员高维岭充分肯定

了天长市“茉莉花体育节”的初步方案，

提出了要把“体育节”发扬、提升，进一

步扩大影响，“茉莉花体育节”要将开幕

式、推广、互动、展示四个版块精描细

筑。整个活动要充分体现群众性、社会

性和互动性，增强活动的参与性、影响

力和文化性，争取把“茉莉花体育节”打

造成全省、全国乃至世界品牌。

星报讯（张勃勃 庄园 记者 江锐

文/图） 4月 1日下午，省人大常委会

副主任陈先森、省人大教科文卫工委主

任杨果、副主任高开焰、副主任韦大伟、

办公室主任辛生、副主任刘登学等一行

7人到省体育局走访。省体育局领导冯

潮、高维岭、徐晓明、陈海军、刘晓辉以

及主要处室负责人参加了会议。

冯潮局长全面汇报了全省体育工

作情况和今年工作安排。陈先森副主

任高度评价了近年来全省体育工作取

得的成就，他认为我省群众体育亮点纷

呈、竞技体育喜获丰收、体育产业快速

发展，成绩值得肯定。他要求全省体育

工作要贯彻落实十八大精神，做到5个

坚持：一是要政府投入为主，把体育工

作、特别是全民健身纳入各级预算；同

时鼓励多渠道投入事业。二是要惠及

民生，大力提供体育公共产品和公共服

务，建好体育基础设施，推动公共体育

场馆和学校体育设施向社会开放。三

是要重视体育彩票，一方面要扩大销售

规模，另一方面要依法用好体彩公益

金。四是要融合发展，推动体育、文化、

旅游等融合发展。五是要科学管理，调

整完善竞技体育项目机构，培养竞技体

育人才，提高科技含量。六是要大力发

展体育产业，用好产业发展政策，努力

延长体育产业链条。

省人大教科文卫工委走访省体育局

高维岭专题调研天长“茉莉花体育节”


